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１ 元年度留萌 るい 進協 会

会の書面 による 会 が きましたの

で 書を 送しました。

、 より 月会 を しま

した。

より１月から 月分の会 を し

ました。

委員会　 　 長

　ＩＭ 委員会からお らせ致します。 月

１２日開催のＩＭには皆様のご協力で無事終 し

ました。また、最終決算が終りましたのでご

致します。本来なら書面にて皆様にお らせ

する ですが、 にてお らせ致します。

入合計 円。 な 入は になりま

す。 出合計が 円となり、次期 金

が １円です。 年後にまた留萌クラブにて

ＩＭが開催されますので、この 金を 用し

て頂ければと思います。 上、 委員会から

の と致します。

次年度 　 　 橋会

　次年度よりお らせです。来る 月１日にガ

バナー がございます。 ガバナー、

夫人、加 ガバナー補佐が 日 に留萌に来

られますので、 日の日に 食会を開催す

るに当たり、皆様に を送らさせて頂きま

したのでよろしくお願いします。

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・・・

 ・・・・・・・・・・・・



次年度社会奉仕委員会　 　 会

　次年度社会 仕委員会より 致します。

月２日にあんどんの移動を いたいと思います

ので、ご協力のほどよろしくお願いします。

理事役員の皆様１年間ありがとうございまし

た。　 大嶋会長

幹事退任致します。　　 堀幹事

ガバナー補佐退任致します。１年間皆様には

お世話になり、ありがとうございました。

　 對馬ガバナー補佐

会長 レクト退任します。　 　福士エレクト

会長退任します。１年間ありがとうござい

ました。　　 辻本副会長

会員 委員長を退任します。１年間ありが

とうございました。　 渡邊委員長

幹事を退任します。１年間ありがとうござ

いました。次年度もよろしくお願いします。

　 串橋副幹事

会長を退任致します。　 森（幹）直前会長

会計を担当させていただきました。１年間あ

りがとうございました。　 松岡会計

会場監督退任致します。　　　 高橋会場監督

　 　 　　１ ２円

　今　 　　 円

　累　計　　８７２，８７２円

＝理事役員委員長退任挨拶＝
 （先週からの続き）

　 会 長

　今年度会員 委員会を森幹 委員長と

人で担当させて頂きました。 分間 を皆様

に 定通りお けする事が出来なかった事をお

詫び致します。２月 日の 念 間例会に

は留萌ロータリークラブの歴 の 、 年

から 成 年までの歴 を も解いていきまし

た。これから える 年に けて な

歴 の 要 を 感致しました。 月１日の会

員 委員会の担当例会には、ＩＭの準備例会

と致しまして 月１２日のＩＭに けてスタート

を りましたが、私自身の不 意により 致

しまして、皆様には大 ご をお掛け致しま

した。残された、次 開催 定の新会員の

会に けて頑張ろうと思います。

　 会 長

　今年度大嶋会長の「 きと 」というテー

を頂き、今年度自分自身どの様な発 が出来

るのかという事を まえて、１年間 を え

て りました。 年を えるにあたり、この

間毎 １ の例会をこなし、色々なプログラム

を んで されてきた 先輩の苦労をまざま

ざと感じさせて頂いた１年でした。色々な方を

んで皆様の になるプログラムを しよう

と思えば思うほど、 算書を て常に を ま

せていました。 ての例会のプログラムに例会

運営委員会が関わりますが、その中で に委

員会が担当する例会が１ ございました。その

算が２ 円で皆様の になるプログラムを

する事が出来たか分かりませんが、この

を に次年度 も しでもロータリークラブ

の活 につながる様に、頑張っていこうと

思っております。本当に１年間ありがとうござ

いました。

《今週分》
　 会長

　大嶋会長 堀幹事、１年間お れ様でした。

１年間は長い期間でしたか、それとも い期間

でしたか り返ってみるとどの様な出来事が

思い出されますか 会長幹事になって めて

る事や が多くあったと思われます。それら

を、ご自身のロータリー ートの一 ー に増

やしていただけたらと思います。

　 会長としての一年は、大嶋会長の 々な

ら 力、 力、 動力に された１年

でした。次年度は、 会長としてのご活 を

ご期 いたします。

　 会長

　 での会長 レクト ミナー、

会に 加し、ロータリーの活動のすばらしさ

を してきましたが、なかなか となる
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と困難が付きまといます。

あるパストガバナーが、おっしゃっていたこと

で、「クラブには、バカが必要である。そのバカ

が一生懸命にやっていると、もしかしたらでき

るかもしれないなと、一人また一人と動き出す。

そしてそれがクラブの中に広がっていく。」とい

うことです。

　しかし、人間なかなかバカになることが出来

ない。次年度は、みんなでバカの条件等につい

て話し合えればいいなあと思っています。

　会員の発言を否定しないことから、大きなア

イディアが生まれるかもしれません。

　１年間、ご協力ありがとうございました。

　  本副会長

　あっと言う間に１年間が過ぎてしまいました。

会社としては巷を賑わしていますが、何とか会

社も落ち着きを取り戻して、無事私自身も会社

を辞めずに済みました。皆様には心配をお掛け

致しましたが、次年度も何とか活動を継続でき

る事になりました。皆様のご指導を頂き、次年

度も頑張りたいと思います。よろしくお願いい

たします。

　 松岡会計

　今年度、大嶋会長堀幹事の下で会計の仕事を

務めさせて頂きました。ロータリー歴２年目で

何も分からない私にとっては、とても不安なス

タートではありましたが、逆に会計の仕事を通

じてロータリークラブの理念や仕事が理解でき、

とても勉強になりました。金融機関の人間とし

て恥ずかしい仕事は出来ないとプレッシャーを

感じておりましたが、堀幹事のご指導のもと、

円滑に会計処理を進める事が出来たのではなか

ろうかと自負しております。堀幹事には色々ご

指導を頂き、心より感謝致しております。

　また、歴代の会計の方々が作り上げたすばら

しい会計システムはとても完成度が高く、非常

に簡単で苦労はほとんどありませんでした。先

輩の会計の皆様にも心より敬意を表したいと思

います。残された期間もしっかりと役目を果た

して、最後に決算書を作成し、次年度の森さん

に引き継ぎたいと思っております。

　大嶋会長、堀幹事、そして会員の皆様のご指

導ご協力に感謝申し上げ、退任の挨拶と致しま

す。ありがとうございました。

　 高橋会場監督

　今月いっぱいをもち会場監督の任を退任させ

て頂きます。職業柄ＩＴ機器には強くなくては

ならない身ですが、アナログ機器に関してはか

なり疎く、皆様には笑いを誘う場面が多々あっ

たことをお詫び申し上げます。

　今年度より、会場設営を会員の力を借りて準

備をしなければならない状態になり、親睦委員

会の皆様をはじめ会員の皆様のご協力には心よ

りお礼申し上げます。それなのに、なかなか時

間に間に合わずおんぶに抱っこ状態で本当に申

し訳なく思っています。

　移動例会も年々数を増し、例会用品をそのた

びに持ち込み撤去するというのも手間のかかる

ことでした。これからさらに移動例会が増える

ことと思いますが、今後については次年度の会

場監督が負担無く運営できるよう工夫を加えて

もらいたいと思っています。

　また、食事に関しましては幹事より毎月プロ

グラムを送付して頂く時に、欠席人数を返信し

て頂くようにしてきましたが、それもなかなか

出席者との近似値にならず多く残ってしまった

時には残念な気持ちでいっぱいでした。食事の

廃棄世界一の日本ですが、留萌クラブだけは意

識高く、今後も返信して頂きたいと思います。

　備品を管理する会場監督が年季の入った人間

だったせいか、備品もかなり傷みの激しいもの

が増えてきました。どこかのタイミングでコン

パクトな物に更新していただけたらと思います。

　また、對馬ガバナー補佐の元、ガバナー補佐

室長も務めさせて頂きました。ＩＭでは皆様の

お力添いがあって、無事に開催することが出来

ました。カバン持ちがカバンを持ってもらう場

面もありましたが、最後の挨拶状を出して仕事

を終わらせて頂きます。

　自分のことをさておいての挨拶になりました

が、１年間皆様のご協力にお礼申し上げ退任の

あいさつと致します。

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
潅 潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅



　 

　１年間の幹事としての役がようやく終わりに

近 き、 期間であった 幹事からの準備期

間を めると１年 近く担当してきた訳ですが、

今は ほっとしています。歴代の幹事を

された 先輩方の大 さが めてわかりました。

時には仕事よりも 先して取り まなければな

らない事もあり、職場のみならず自 でもロー

タリーに関する様々な事をしていると１ 月が

あっという間に過ぎ、時間が りないと思うこ

ともしばしありました。

　例会の には幹事 の 理から まり、毎

月の定例理事会の準備、 委員会との 、ガ

バナー事務 や のクラブ、また時には

等との と、幹事の仕事は本当に多

にわたるものでした。１年間のクラブ運営を

えると先 き不安になる事もあり、「この先ど

うなるのか」本当に心配することもありました

が、会長をはじめ理事 役員と 会員の皆様の

ご協力でしの ことが出来ました。 に大嶋会

長には大 をかけたと思います。また自分

の職場のみんなにもクラブの用事で 出するこ

とも多くありましたので をかけたのではな

いかと思います。

　今年度の会長テー は「親睦と 仕、 きと

」でしたが、私の幹事としてのテー は

「ロータリーを し １年間」としてやってき

ました。今思えば色々ありましたが、 し

めたかなと思っております。今年度の例会は

ありますが、１ ずつが会員の皆さんの協力

で成り っているのだと めて 感いたしまし

た。本当に会員の皆さんには感謝しかありませ

ん。ありがとうございました。

　 めのころは幹事席に るのが落ち着かない

ものでしたが、いつの間にか れることが出来、

そのころからが私のテー である「ロータリー

を し １年間」だったのかもしれません。そ

して今日が 目です。いよいよあと１ を残

すのみとなりましたが、最後までしっかりと

しみながら務めたいと思います。

　幹事としての最後の仕事は活動 書作成が

残っております。 委員長さんには活動 の

め りを 月 日としておりますので、よろ

しくお願いします。

　１年間、本当にお世話になりました。 上で

幹事を退任するにあたっての挨拶といたします。

　 橋副

　今年度が終るとす に次年度が まるという、

な 場でございます。「 らめきと 」を

した大嶋会長「幹事のかがみ 」の堀

幹事を に皆様のご協力を ながらこの１年

間活動させていただきました。ご協力に感謝申

し上げます。

　 幹事の だった役 は、理事会での 事

作成と理事会後の み会担当と、さほどありま

せんが、年次 会を終えると次年度の準備に入

り、 した時間を過ごさせて頂きました。次

年度は、運命の い で ばれた レクト

が留萌クラブ の 会長に 任致します。来

る 年度が大嶋年度 上に く１年となるよ

う、会員皆様にはご協力お願い申し上げます。

　最後に、最終 間例会で大嶋 広 らめきと

Ｉ を ンクラブの とりとして

しみにし、感謝の言 を添えてご挨拶に代えさ

せて頂きます。１年間ありがとうございました。

　 

　２１ ２１年度 ガバナーのもと、 １グ

ープガバナー補佐を務めさせて頂きました。

　ガバナー補佐の役 は、ガバナーの方 と

の目 を クラブに えると事と、 とク

ラブとの し役でありますが、その役 を

分に果たせたかどうかはわかりませんが、 １

グ ープ クラブのご協力、そして留萌ロー

タリークラブ大嶋会長堀幹事を めとする、

ンバー皆様の かいご のお で無事終える

事が出来ます。本当にありがとうございました。

　 にガバナー補佐としてＩＭの開催には

委員長のもと、 ンバー皆様のお手 いを

いただき、成 に終 出来た事に感謝申し上

げます。

　最後に、１年間ガバナー補佐室長として

ートしていただいた高 室長にお礼を申し上

げ挨拶と致します。
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